

Nous décidons de constituer le COMITÉ “UNITÉ pour la RÉQUISITION des LOGEMENTS vacants !”

Depuis janvier dernier, nous sommes des centaines de parents, personnels des établissements scolaires, militants et élus qui nous sommes mobilisés pour faire respecter le droit des enfants et de leurs familles à avoir un logement.

Nous n'acceptons pas que 14 000 personnes soient « sans abri » dans le Rhône et la Métropole de Lyon... pendant que 53 000 logements y sont vacants !

Nous condamnons l'État qui démissionne en n'assurant ni l'hébergement d'urgence, ni les réquisitions que la loi lui permet de faire pour garantir à chacun son droit : avoir un logement!

Nous n'acceptons pas non plus que les élus locaux et en particulier les maires, se cachant derrière l'inaction de l'État, refusent d'utiliser le pouvoir de réquisition que leur confère également la loi pour garantir ce droit. Nous leur disons : Maires, vous pouvez, vous devez réquisitionner les logements vacants maintenant !

L'unité la plus large doit se réaliser en ce sens.

Militants de divers collectifs, associations, syndicats ou partis, citoyens... nous décidons donc de constituer, dans le respect des engagements des uns et des autres, **le COMITÉ “UNITÉ pour la RÉQUISITION des LOGEMENTS vacants !”**

Contact : requisitionlogementslyon@gmail.com